



**JESUS SANANDA: Hay magia en el aire .
Kathryn E. May, 09 de diciembre 2015**

**Hay magia en el aire ...
por Sananda:**

Era la noche antes de Navidad ... (o sin embargo usted piensa acerca de la venida Prosperidad) ... y en todo el mundo, la gente se reía y bailando y compartiendo sus bendiciones. Imagínate que

en el ojo de tu mente, queridos hermanos y hermanas. Usted sabe que un nuevo día viene, y usted sabe que es AHORA. Usted se ha preparado durante meses, o incluso años, para esta época mítica, cuando la abundancia comenzará a extenderse por el mundo de una manera tan dramática que nada volverá a ser lo mismo. Sí, hay magia en el aire. Siente la expectativa sin aliento, el sentido de la emoción y la anticipación de algo inexplicablemente maravillosa ahí delante de nosotros.

Lo sé porque tengo la visión de dimensiones superiores que me permita ver los eventos justo por delante de nosotros con certeza, y los más justo en frente de que con confianza, y así sucesivamente. Nosotros sí sabemos ha llegado nuestra hora, y el cambio de las edades para el Planeta Tierra está sobre nosotros. Ahora bien, es mi trabajo, porque yo soy el que ha estado aquí con ustedes todo el camino, para que te muestran estas imágenes, estos sentimientos, estos entendimientos profundos que permitan que vengas conmigo, se unen a mí mientras caminamos juntos en el Nuevo Día de la Tierra.

Al ver hacia nuestro futuro brillante, Juntos
Mira conmigo a través de la ventana de tiempo y espacio, en los momentos justo por delante, un suspiro de distancia, si usted lo permite. Usted debe dejar de lado todos los viejos temores y la tendencia a poner condiciones a cada momento - esos momentos en los que dicen: "Si usted es Jesús, probar a mí!" No tengo reticencias acerca probar cosas para usted, pero usted debe estar totalmente despierto y en sincronía con la más alta vibración del Amor para que usted pueda percibir lo que les muestro ahora.

Estamos juntos en la nueva tierra. Usted tiene en su interior el espíritu de la libertad, de la aventura y la exploración. Usted ha viajado conmigo antes, a través de desiertos, sobre los mares

tormentosos, sobre las montañas y praderas, y hemos perseverado, siempre en busca de un lugar más brillante, una nueva vida. Será nuestro ahora, por fin. Verdaderamente Crearemos La Tierra Prometida anhelábamos en vidas anteriores, ya que saber ahora lo que debemos hacer.

Debemos unir nuestras mentes individuales, los corazones y la voluntad, y debemos hacerlo en armonía unos con otros. Nuestras visiones deben fusionarse como un pensamiento, un solo corazón, y no debemos vacilar o dejar de cuestionar. No hay más tiempo para la duda o de cualquiera de los viejos negatividades. Ahora es el momento de tirar de nosotros mismos de todo corazón a la creación de nuestra nueva vida en la Tierra, el Paraíso nuestra amada Tierra fue creada.

Usted ha vivido tiempos de vida de valor y gran pasión; usted ha sido eliminado como yo, a causa de su fe en el Amor y la Luz. No importa ahora lo que llamamos; estábamos siempre buscando la luz más alta, el mayor bien, y el cumplimiento de nuestro verdadero destino. Ese momento ha llegado, Queridos hermanos y hermanas. Somos la luz del mundo, y vamos a caminar con cuidado, con alegría, con nuestra creciente deleite en el compañerismo y la camaradería.

El nuestro es el camino de la paz, la alegría, la compasión y el amor. Ya no tenemos que luchar por lo que representamos, para la Madre y el Padre Dios están aquí a nuestro lado, bendiciendo a nuestra Misión y llenando nuestros corazones con HoneyLove. Dejad que los niños se dispersan nuestro camino con pétalos de rosa. Nuestras batallas son ganadas Este es realmente un nuevo día porque hemos superado la oscuridad.; el tiempo de conflicto y

el mal en el planeta Tierra ha terminado.

Mira conmigo a través del paisaje de nuestro futuro juntos. Deja que tus ojos abiertos de asombro y gratitud, mientras contempla a las delicias que imaginamos juntos.

Esta es sólo una muestra de las maravillas por delante de nosotros. Las nuevas tecnologías producirán ilimitado, energía limpia, y nunca volverán a ver una chimenea escupiendo o la necesidad de temer los efectos sobre la salud devastadores de una vida expuesta a humos tóxicos, efluentes que envenenan el agua y el aire y ponen en peligro la salud de sus hijos y el desarrollo normal. Usted y sus nietos, una vez más beber con alegría desde cualquier río o arroyo, bañarse en los lagos limpios y puros, y nadar en los mares suaves con los delfines y las ballenas como sus compañeros.

Los fenómenos meteorológicos extremos que han sido sobre todo una respuesta a las intervenciones hechas por el hombre, combinados con la respuesta inexorable de Terra a turbulento emociones humanas facilitarán, como las intervenciones humanas no están permitidos y las emociones humanas son finalmente les permite evolucionar hacia un estado de paz, la armonía y la cooperación entre otro.

Terra y los Agartianos son con Nosotros

Terra está trabajando con nosotros en cada momento para mediar, apaciguar y facilidad las tensiones impuestas sobre ella por los constantes ataques de la humanidad la ha sometido a por milenios. Ella también está encantado de unirse con su familia humana, por último, para pasar junto a una vida de propósito superior - la razón por la que todos estamos aquí ahora. Siente tus

pasos; ella sabe que su estado de ser, si se encuentra en conflicto o en paz, y ella envía a su amante y el cuidado de las energías para sostener siempre.

Algunos de ustedes no son conscientes de que nuestro amado Terra es un gran Maestro que se ha dedicado a este proyecto la Tierra junto con usted. Ella se unió, en el esfuerzo conjunto que llamamos un proyecto alma, mi gemela, a quien usted conoce ahora como Kathryn, y nuestro amado Sanat Kumara. Una asignación tan desafiante y difícil como la que han llevado requiere los esfuerzos concertados de las grandes almas en armonía con el fin de soportar el dolor y el sufrimiento, sin perder de vista el gran objetivo que nos hemos imaginado. Ahora celebran juntos, el más cercano y más querido de amigos, ya que unen sus corazones con los suyos, y nos suben juntos.

Sus hermanos y hermanas de Agartha, al abrigo dentro de la Tierra Interna de Terra, se están preparando para la gran ceremonia de reunirse con todos ustedes en la superficie. Usted siempre ha estado separado, pero sus destinos estaban entrelazados siempre. Usted es el hombre de linaje familiar, y se deleitarán con las familiaridades que usted verá en el otro, aunque sus caminos han sido tan separada desde hace miles de años. Han mantenido el fuego del hogar para usted, Amados, ya que fuimos sobre su trabajo de sumergirse más profundamente en la oscuridad y finalmente rescatar a sí mismos de las profundidades. Lo que una reunión familiar será!

Pero esos no son los cambios más importantes que podemos esperar. El aumento de la energía, lo que significa una elevación de la vibración en todo el mundo, va a levantar el ánimo de los seres humanos, los animales, todo el Reino elemental, e incluso el mundo de las plantas. El mayor cambio se producirá de inmediato, cuando la paz de verdad viene a la Tierra.

**La paz reina en el pasado en la Tierra
Para darle una imagen de lo diferente que será, voy a dar ejemplos de sus preocupaciones diarias: Por ejemplo, no se necesitarán extensas leyes de armas, ni a los argumentos continuar sobre el derecho de poseer uno, ya que todas las armas cesarán a la función, al igual que todas las armas nucleares ya han sido relegados al montón de basura. No habrá necesidad de que el activismo de la clase que ha usado para tratar de detener su proliferación. Nadie tendrá que estar delante de un tanque, porque no habrá tanques. Se necesitarán No hay marchas por la paz, porque las guerras se han cesado por completo.**

Esto no es un sueño lejano. Sus amigos galácticos están preparados para ayudar a neutralizar todas esas armas abominables. Ninguna contaminación nuclear residuos tóxicos se le permitirá permanecer. No barrio en cualquier lugar será sometido a las balas de los terroristas y las bombas que estallan en sus calles, o los horrores de las minas terrestres enterradas que perduran para amenazar sobrevivientes.

Imagina el alivio y la prosperidad que es posible a partir de la eliminación de todas las guerras! Infraestructura No más devastada; no más barrios bombardeados; hay más bombardeos, donde miles - o cientos de miles - mueren en una sola semana. Imagínese la riqueza que se ha dirigido a la producción de armas y

el pago de los ejércitos de todos los países en el mundo, todo liberado para ser utilizado para la creación de mejores escuelas, viviendas, alimentos limpios y atención médica real. Es verdad, Queridos. Tan sólo hay que imaginar juntos, y mantener esas imágenes en nuestras mentes.

Muy pronto, no habrá arenga medios de organizaciones benéficas que pasan la mayor parte de su dinero en publicidad, Toda la vida silvestre, los animales, los niños y los ancianos serán bien atendidos. El hambre será una cosa del pasado, y no existe la pobreza, debido a la abundancia significa mucho para comer, refugio seguro y cómodo, y no hay necesidad de temer tener nada tomado de vosotros. La anarquía se desvanecerá en recuerdo lejano cuando se cumplan todas las necesidades básicas y cada alma tiene la oportunidad de prosperar y crear, mucho más allá de la mera supervivencia.

Esto no es una quimera, Queridos. Sabemos que es posible porque hay muchos de esos planetas a través de la más alta Multiverso dimensiones - planetas donde reina la paz y de los individuos y los grupos viven en armonía. Pero la Tierra es tan único, tan complejo y tan hermosa que va a surgir como algo nunca antes visto en el cosmos. Con la ayuda y las enseñanzas de sus mentores galácticos, usted aprenderá a apreciar y utilizar sus grandes dones humanos, su creatividad y Vida inmensa fuerza, y se llega a la armonía, al fin con su medio ambiente. Va a descubrir su verdadera historia y sus profundas conexiones con la Tierra ricamente poblado en el que todos los reinos están representados tan pródigamente, y la vida va a comenzar de nuevo.

Ha sido imposible para la mayoría de ustedes a creer que una

cultura tan armoniosa podría existir sin el control de la mente o drogar masiva o restricciones tiránicas. Usted creyó la propaganda Anunnaki que la humanidad es naturalmente egoísta, violento y rebelde. No es verdad. Los seres humanos fueron creados por la Madre y el Padre Dios para ser profundamente amoroso, pacífico, juguetón, creativo y seres imaginativos. Aventurero, sí. El mal, en absoluto.

Usted ve, una vez que el elemento de lo que nos referimos como el mal es eliminado, se puede todos encontrar la verdad dentro de ti - que realmente fueron creados a la imagen de la madre y el padre, y no se ven afectadas, inevitablemente, con conflictos internos o impulsos destructivos . Inicialmente, la curación será el enfoque principal, para permitir que todos los seres de la Tierra para recuperar a partir del residuo dolorosa de la ira, el resentimiento y la ira que ha llegado a identificar como parte de ustedes mismos. No es innata en ustedes, Queridos hermanos y hermanas. Sólo es el residuo de una lesión, daño y el dolor que soportaste, ya sea infligido o recibido, y se puede dejar todo atrás.

Ustedes son los líderes

Estos meses de estar cerca, hablando con usted constantemente acerca de la verdad de nuestra Misión ha preparado muchos de ustedes para abrir el camino. Va a ser los que avanzar resueltamente en la nueva prosperidad sin sospecha o incluso una mirada hacia atrás, ya que ahora está preparado para liderar. Usted ha aprendido una nueva definición de la fe, que no es simplemente creer ciegamente en algo que te han enseñado. Es creer en algo que sabes que han co-creado con Dios. Estaremos cosechando las recompensas juntos de lo que hemos construido,

ladrillo por ladrillo.

Nuestra paciencia y determinación ha dado sus frutos, mis queridos amigos. Hemos construido el puente del arco iris entre nosotros - que existe en la superficie, y nosotros aquí en dimensiones superiores. No somos diferentes; estamos justo a diferentes experiencias en este momento, pero hemos estado a menudo en su lugar, como lo han sido en el nuestro. Nosotros también hemos sido "botas sobre el terreno", mientras que usted nos animaban desde las dimensiones superiores. Nos acercamos por el momento, y yo, Sananda, no podríamos estar más contentos por ello.

Nos embarcamos en esta gran misión hace eones. Siempre supimos que habría una resolución a los desafíos que enfrentamos. ¿Es tan sorprendente que debe ser ahora? No nos sorprende con el progreso que han hecho traer todo a buen término, pero estamos constantemente en el temor de la gracia y el ingenio que ha demostrado en el proceso.

Te queremos siempre. Le y deleite admiramos en las celebraciones y renovación de viejas amistades experimentaremos juntos, como nuestro Gran Sol Central (la Luz de nuestra Madre y Padre Dios) se eleva a bendecir a nuestra nueva vida aquí en nuestro querido planeta Tierra.

Namaste, Amados. Yo soy tu Sananda.

Transcrito por la doctora Kathryn E. May, 09 de diciembre 2015

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - A.A. CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION